

Program Bantuan Beasiswa Cerdas Berkarakter, Empat Orang Pelajar Terima Bantuan dari Dinas Pendidikan dan Baznas Kota Payakumbuh.

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID

Mar 2, 2023 - 22:53



Empat Orang Pelajar Terima Bantuan dari Dinas Pendidikan dan Baznas Kota Payakumbuh.

Payakumbuh ---- Dinas Pendidikan bekerjasama dengan Baznas Kota

Payakumbuh memberikan bantuan beasiswa cerdas berkarakter kepada 4 orang pelajar yang ada di kota Payakumbuh. Kegiatan ini bertempat di Kantor bersama Padang Kaduduak, Kamis(2/4/2023)

Pemberian beasiswa ini dihadiri langsung oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh yang dalam hal ini diwakili oleh Plt. Sekretaris Daerah Dafrul Pasi dan didampingi oleh Kepala Dinas Pendidikan Dr. Dasril, Spd, Mp, Kepala Dinas Sosial Irwan Suwandi, Ketua Baznas Kota Payakumbuh Hamdi Syofian serta para penerima manfaat.

Plt. Sekretaris Daerah Dafrul Pasi mengucapkan terima kasih kepada Baznas yang telah berkolaborasi dengan Dinas Pendidikan memberikan bantuan kepada warga kota Payakumbuh untuk biaya pendidikan .

"Atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh kami mengucapkan terima kasih kepada Baznas Kota Payakumbuh dan Dinas Pendidikan yang secara meraton terus menyalurkan bantuan beasiswa," ucapnya

Dafrul berpesan kepada anak dan orang tua penerima manfaat agar beasiswa yang diberikan betul-betul dipergunakan untuk keperluan pendidikan bukan keperluan lainnya.

"Semoga bantuan yang diberikan ini dapat meringankan beban para orang tua di Kota Payakumbuh untuk keperluan pendidikan anak- anaknya," Tutupnya.

Dikeseempatan yang sama Kepala Dinas Pendidikan Payakumbuh Dr. Dasril mengatakan Dinas Pendidikan dan Baznas Kota Payakumbuh bekerjasama dalam memberikan bantuan beasiswa kepada masyarakat yang membutuhkan dengan berbagai macam program, salah satunya adalah beasiswa cerdas berkarakter.

Sebelumnya Dinas Pendidikan juga telah memberikan bantuan berupa sembako dan sedekah seribu sehari dari ASN yang ada di Dinas Pendidikan untuk masyarakat Kota Payakumbuh yang memiliki anak stunting serta termasuk keluarga kategori miskin ekstrim.

"Diantara anak yg stunting dan miskin ekstrim ini ada anak sekolah dan Kita ingin anak sekolah ini kita bantu biayanya disamping adanya bantuan sembako," Ujar Dasril

Ditambahkannya, bantuan untuk sekolah ini ada anggarannya di Baznas. Kami menemukan keluarga ini disaat Dinas pendidikan memberikan bantuan sembako. Ternyata mereka juga membutuhkan biaya untuk pendidikan anak yang tertunggak. Sehingga dinas pendidikan bersama dengan baznas membantu biaya pendidikan bagi anak-anak yang membutuhkan ini.

Adapun data penerima bantuan adalah :

1. Salman Alfarisi, Warga Balai Tongah Koto menerima bantuan pendidikan sebesar 1,5 juta Rupiah
2. Osmaini warga bulakan balai kandi, memiliki 7 orang anak , tidak berpenghasilan yang juga merupakan Keluarga miskin ekstrim menerima bantuan beasiswa untuk Muhammad Iqbal sebesar 2 juta rupiah.

3. Radit Kadafi Akbar dan Muhammad Gazi Qadirof pelajar SMP 1 Payakumbuh dan SD 4 Payakumbuh termasuk warga miskin ekstrim menerima bantuan pendidikan sebesar 1,5 juta Rupiah.

"Bantuan ini bertujuan agar warga payakumbuh hidup lebih baik dari kondisi yang sekarang. Karena bantuan ini dapat menyelesaikan sebagian masalah yang dihadapi oleh keluarga ini. Semoga bantuan ini tepat sasaran dan digunakan dengan sebaik mungkin," Pungkas Dasril.

Sementara itu, Ketua Baznas Kota Payakumbuh Hamdi Syofian menyebutkan sebelumnya telah diberikan beasiswa untuk 129 orang mahasiswa di Kota Payakumbuh dan saat ini juga ada 3 orang pelajar yang dibantu biaya pendidikannya.

"Hari ini kita bagikan untuk 4 penerima bantuan diantaranya bantuan biaya pendidikan dan bantuan untuk keluarga yang termasuk miskin ekstrim," Ujarnya

la mengatakan semenjak 2022 penyerahan bantuan tidak lagi dengan bentuk uang tunai namun dengan transaksi non tunai.

la mengatakan pihaknya akan terus berusaha meningkatkan peluang untuk mendulang dana zakat dari muzakki yang ada, termasuk dari berbagai pengusaha di Kota Payakumbuh. Tentu ini butuh dukungan dari pemda dan masyarakat.

"Mudah-mudahan dana zakat kita bertambah lebih banyak dan tentu kita bisa membantu lebih banyak lagi masyarakat yang membutuhkan. Kami sampaikan apresiasi kepada para muzakki, semoga kami dapat terus mengemban tugas mulia ini, dan yang terlibat dengan ini juga diberkati oleh Allah SWT," Pungkasnya.

(Linda).